

北九州市立枝光台中学校

えだみつだい

校長 戸次 健治

【校 訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心豊かで、学校や地域を
愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

1年生が「ふれあい活動」に行ってきました



今月1日に一年生が門司区にあるもじ少年自然の家でふれあい活動を行ってきました。入所式の後にカヌーやフィールドビンゴの活動を少雨の中行ってきました。カヌーを初めて体験する生徒もあり、はじめは緊張も見られましたが、終わりには「もっとしたかった。」との声も聞かれました。フィールドビンゴは班員と協力しながら道中にあるクイズを解きゴールをめざしていました。入学して間もない学年行事でしたが、参加

したどの子も表情よく活動を行うことができ、学年の絆が一つ強まったと感じました。以下、生徒の感想から。

「私は、小学校五年生の自然教室でカヌー体験をしました。その時には全く乗れなかったけれど、今回は久しぶりに乗って少し緊張して怖かったけど乗ることができました。」

「フィールドビンゴは、班のみんなと協力して作戦を考えて、チーム一丸となって問題を見つけてことができました。班は、一位になることはできなかったけれど、みんなで協力することができてよかったです。」

「私の班は、私と違う小学校からきた人ばかりでした。はじめは緊張して心配していましたが、みんなが話しかけてくれました。このふれあい活動を通して、名前やその人の特徴を知ることができて、ふれあい活動に行ってきたよかったです。」



交通安全に気を付けよう



枝光台中学校校区は、坂道や比較的狭い道が多いところです。日ごろから登下校時の通行について注意をしているところですが、改めて以下の点を確認いたします。

1 登下校の際は、道路の路側帯の中を歩く。

(色で示しているところは、その中を歩く)

2 放課後や土日に自転車を利用する際は、交通ルールに則り自転車に乗りましょう。また、ヘルメットを着用するようにしましょう。

※交通事故の被害者に加害者にもならないように十分に気を付けましょう。

今後も学校では、通学路の危険個所において登校状況を確認し、安全な登下校に向けて指導していきます。ご家庭・地域でも交通安全の心がけをよろしく願います。